
25 Pièces

890 m²

Réf. 83054389

2 590 000 €

Murs
Maison à vendre (84220)
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Nichée au cœur du Luberon, dans le pittoresque village de Murs, cette

somptueuse  propriété  de  prestige  incarne  le  mariage  parfait  entre

l'authenticité provençale et le raffinement contemporain. Avec ses 600

m²  habitables  et  800  m²  de  surface  utile,  cette  propriété  d'exception

vous offre un espace de vie généreux et des prestations luxueuses pour

un confort inégalable.La propriété s'étend sur un terrain soigneusement

paysagé,  offrant  une  vue  panoramique  imprenable  sur  la  vallée

environnante. Vous serez immédiatement séduit par l'allure élégante de

cette demeure, sublimée par une architecture ...

Nestled in the heart of Luberon, in the picturesque village of Murs, this sumptuous

prestigious property embodies the perfect marriage between Provençal authenticity

and  contemporary  refinement.  With  its  600  m²  of  living  space  and  800  m²  of

usable area, this exceptional property offers you generous living space and luxurious

amenities  for  unparalleled  comfort.The  property  extends  over  a  meticulously

landscaped  terrain,  providing  breathtaking  panoramic  views  of  the  surrounding

valley.  You  will  be  immediately  charmed  by  the  elegant  allure  of  this  residence,

enhanced by timeless architecture, ...
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